

OFFENAU STAND VON SAMSTAG BIS MONTAG GANZ IM ZEICHEN DES KORNLUPFERFESTES

Spaß für Groß und Klein

**DAS TRAUMWETTER
LIESS DIE KASSEN DER
TEILNEHMENDEN
VEREINE KLINGELN.**

VON MARC THORWARTL



ERFRISCHUNG. Im Geschlechterkampf Mann gegen Frau siegen die Frauen. Beim erstmalig ausgeführten Fischerstechen gewinnt die „Badwannenkopf-Mannschaft“ der Turnerinnen gegen die „Neckarstecher“ um Frontmann **Roland Häfele**. Ein kurzer Hieb in die Seite, schon verliert er das Gleichgewicht, um Sekundenbruchteile später eine Erfrischung im Neckar zu genießen. Die zahlreichen Zuschauer am Ufer gröhnen und applaudieren den Siegerinnen.

SPEZIALITÄT. Das kulinarische Angebot auf dem Kornlupferfest ist reichhaltig. Immer am Sonntag steht aber eine Spezialität im Mittelpunkt. Im Festzelt der Metzgerei Gollert-han servieren **Egon Wagenbach** und **Katharina Greulich** aus Bad Rappenau „Ochs vom Spieß“. Eine Delikatesse, der auch **Martina** und **Dieter Pieschl** aus Neckarsulm-Obereisesheim nicht widerstehen können. „Unsere Radtour führt uns heute nach Offenau. Der Braten ist erstklassig.“

SAMMELN. Am Stand des evangelischen Frauenkreises versuchen **Lara** und **Alissa Schön** aus Offenau ihr Glück beim Entenangeln. Der Magnet am Ende der Rute zieht die gelben Quietschetierchen mit-



Das erstmals durchgeführte „Fischerstechen“ entwickelte sich beim Kornlupferfest zum Zuschauermagneten. In dieser Situation wird Roland Häfele von den „Neckarstechern“ gleich ein erfrischendes Bad nehmen. Fotos: Marc Thorwartl

gisch an. Auf der Unterseite ist eine Punktezahl aufgeschrieben, die Punkte können dann gegen Preise eingetauscht werden. „Wir werden die Punkte erst einmal sammeln und uns dann entscheiden, welchen Preis wir mit nach Hause nehmen“, erklärt Alissa Schön.

PROGRAMM. Unterdessen genießen **Marc** und **Sina Schmid** aus Heilbronn ein kühles Bier. „Wir haben heute Morgen aus dem **echo** vom Kornlupferfest erfahren. Eigentlich wollten wir mit unserer Tochter auf das Binswanger Weinfest, aber hier in Offenau ist für Kinder mehr geboten. Außerdem sitzt man hier am Neckar. Das Flair ist einfach traumhaft.“ Derweil haben es sich **Markus** und **Lydia Müller** aus Bad Friedrichshall-Duttenberg auf einer Bank gemütlich gemacht. „Mein Bruder kam mit seiner Familie aus Norddeutschland zu Besuch. Da habe ich sie gleich zum Kornlupferfest mitgenommen.“



Markus Müller mit seiner Schwester Lydia Müller aus Bad Friedrichshall-Duttenberg.



In der Clique unterwegs (von links): Stephanie Bolg aus Bad Friedrichshall, Bernd Schneider aus Offenau mit Lena Heine-mann und Alexander Ziegler aus Oedheim.



Thorsten und Barbara Gethoffer aus Heilbronn.



Hat die sonntägliche Radtour auf das Kornlupferfest geführt (von links): Martina und Dieter Pieschl aus Neckarsulm-Obereisesheim und Harald und Ute Gurr aus Untereisesheim.



Kleine Stärkung: Tobias und Janin Lampe aus Stadland.



Claudia Dringenberg und Sebastian Kühner aus Gundelsheim-Bachenau.



Sina und Marc Schmid aus Heilbronn haben aus dem **echo** vom Kornlupferfest erfahren.



Maxispieße gegen den großen Hunger: Marion Schulz (links) aus Neckarsulm-Obereisesheim und Monika Krinckaite aus Bad Rappenau.